

Entre tartas y astronautas, fiesta en Santa Marta

● La celebración se desarrolló en el **frontón cubierto** de la localidad

EÑE

Santa Marta de Tormes—La tarde festiva dedicada a la celebración de carnaval en la localidad transtornesina reunió a cientos de personas en el frontón cubierto donde la música y los personajes de animaciones infantiles ayudaron a crear un ambiente divertido y familiar.

El desfile de disfraces que se pudo ver en el municipio incluyó, desde una sorprendente gran tarta de cumpleaños, que llevaba sus correspondientes divisiones en porciones, velas e incluso los cocineros, hasta una brillante transformación de los juegos de mesa tradicionales en disfraz, pasando por una animada astronauta y los imprescindibles disfraces para los más pequeños de la casa que optaron por los superhéroes y los piratas en el caso de los niños y las princesas Disney en el de las niñas e incluso el hada de los dientes.

Además en los disfraces grupales también hubo sitio para las piratas, las cantantes K-pop, la prehistoria, Alicia en el País de las Maravillas, Ratatouille e incluso Cenicienta y sus ratoncitos.

La fiesta se prolongó a lo largo de varias horas con un agradable ambiente de ocio para los niños y sus familias.



Una gran tarta, con sus cocineros, en el frontón de Santa Marta. FOTOS:EÑE



Los juegos de mesa, transformados en disfraz.



Los disfraces de todo tipo estuvieron presentes en la batucada. EÑE

Batucada en Carbajosa con músicos de Ciudad de los Niños

● **Cacerolas y sartenes** sirvieron como instrumentos musicales del pasacalles

EÑE

Carbajosa de la Sagrada— Una gran batucada, que recorrió las calles de la localidad, fue la protagonista de la jornada.

A cargo de los más jóvenes del municipio, que están integrados en el proyecto Ciudad de los Niños, la caminata contó con medio centenar de divertidos participantes con sus atuendos más coloridos. Así, en ella participaron desde superhéroes de todo tipo hasta vaqueros y princesas, pasando incluso por personajes populares de la televisión como

los “payasos de la tele”. Con instrumentos musicales improvisados con viejas sartenes y cacerolas avanzaron por el centro del municipio desde la Plaza Mayor.

Las actividades de carnaval se retomarán el lunes con un photocuento en la biblioteca y dos sesiones vespertinas de cuentacuentos en el centro cultural.

Además, comenzará el micro campamento ‘Carnaval Tech’ que se va a llevar a cabo en las instalaciones del aula de informática de la localidad en horario de cinco a siete de la tarde y está dirigido a niños de entre 8 y 12 años. Esta propuesta lúdica, organizada por el Consistorio y el aula de informática, combinará nuevas tecnologías con talleres, juegos online y offline inspirados en las fiestas de carnaval.

Santa Marta Sorprende

Pasea, siente y contempla donde la naturaleza se convierte en Arte.

CAMINO DE LOS PUENTES DEL ARTE

CAMINO DEL ARTE EMBOSCADO

CAMINO HACIA EL CIELO
Nubes y estrellas en la ruta del arte

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES